

Il y a plusieurs semaines, j'avais vendu une ancienne cage à chat qu'une amie de l'acheteuse était venue prendre et payer. Ce soir, j'ai eu la bonne surprise que "l'amie" en question me téléphone pour me dire : " Puisque j'ai une voiture et qu'on habite pas très loin l'une de l'autre, je peux vous emmener faire les courses à Leclerc avec moi lorsque j'y vais ". Le jour de la vente, elle m'avait dit qu'elle partait faire ses courses à Leclerc, et comme je ne connaissais pas trop le coin, je lui avais demandé où c'était, elle m'avait répondu, mais c'était trop loin pour moi qui n'ai pas de voiture. Ce fut donc une belle surprise et j'en suis très émue qu'une personne puisse me proposer cela alors que je ne l'ai vue qu'une fois et que l'objet que j'ai vendu, n'était même pas pour elle.